



El Paquete TENGA para Principiantes es el mejor comienzo para el placer masculino

Los nuevos clientes obtienen un 40% de descuento en un pack que incluye 3 de los artículos de placer más emblemáticos de TENGA



¿Eres nuevo en TENGA? Si este eres tú, entonces eres elegible para recibir un 40% de descuento en un pack que incluye 3 de sus artículos de placer más icónicos para iniciar a nuevos fans en el mundo de sensaciones. El Paquete TENGA para Principiantes incluye: TENGA ORIGINAL VACUUM CUP; PREMIUM TENGA ORIGINAL VACUUM CUP y TENGA EGG WAVY II y son el mejor comienzo para la rutina de placer de un hombre. ¡Ve a la TIENDA TENGA EUROPA para reclamar tu descuento ahora!





Con más de 1 millón de unidades vendidas en su primer año, TENGA ha batido el récords y ha transformado el mercado de productos de placer masculino, llevándolo de la sombra a la luz con artículos funcionales, elegantes y placenteros para el bienestar sexual, una faceta importante de la naturaleza humana. Sin embargo, la misión de TENGA de llevar la sexualidad al primer plano para que todos la disfruten está un paso más cerca con el Paquete TENGA para Principiantes.

TENGA ORIGINAL VACUUM CUP

Este es el juguete que comenzó todo: una estructura firme, una figura de reloj de arena (para un punto de constricción sublime) y el imprescindible orificio de aire, de donde la CUP obtiene su succión. Estas tres características combinadas crean sensaciones fuera de este mundo.



PREMIUM TENGA ORIGINAL VACUUM CUP

No has visto nada hasta que hayas probado la versión Premium de la Original Vacuum CUP. Similar en forma y función a la Original Vacuum CUP, la versión premium cuenta con materiales más gruesos y de alta calidad, una loción única y detalles internos más refinados que garantizan el máximo placer para el usuario. ¡Experimenta el lujo a un precio asequible!







TENGA EGG WAVY II

El TENGA EGG sigue siendo el producto de placer masculino en forma de huevo original y mejor del mercado. Podemos presumir orgullosamente de que es el EGG más famoso e icónico del mundo, habiendo vendido más de 33 millones de unidades desde su lanzamiento en 2008. Increíblemente discreto, el EGG WAVY II es el favorito de los fans. ¡Abre el estuche para revelar el elastómero súper elástico con el interior ondulado, que se expande para adaptarse a casi cualquier tamaño!



Para obtener más información, entrevistas o imágenes, por favor contacta con Alexandre Perron: alex@tenga.co.jp





TENGA siempre ha tenido desde hace tiempo la visión de "Crear felicidad al enriquecer la vida sexual de las personas en todo el mundo." Desde 2007, TENGA ha expandido su negocio a nivel global, comenzando con los países vecinos de Asia y luego expandiéndose a Estados Unidos y Europa, ofreciendo más de 200 productos y satisfaciendo las diversas necesidades de nuestros clientes.

La empresa vende sus productos en 73 países alrededor del mundo, junto con iroha, una marca especializada en productos de autocuidado y placer para mujeres, y TENGA Healthcare (THC), una marca con el objetivo de crear una sociedad libre de preocupaciones y problemas sexuales.

En 2023, TENGA logró un hito significativo al superar los 10 mil millones de yenes en ventas mundiales en un solo año. En 2022, la empresa abrió able! FACTORY, una instalación de apoyo al empleo que participa activamente en la ayuda a personas con discapacidades, para que puedan centrarse en la alegría de crear. Como parte de sus diversas actividades empresariales, TENGA adoptó el propósito de realizar un mundo donde la vida se enriquezca con placer, continuando operando como una empresa que apoya todos los aspectos de la vida, para la felicidad de todos en el mundo.

https://tenga-group.com/en/



